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ご存じの通り今年度は学校にとってＩＣＴ元年と言える年です。本校では１１月の終わりから

１２月にかけて、毎週授業研究を組み、ＩＣＴ活用を含んだ授業研究

会を実施しています。タブレットはあくまで道具でそれを使うこと自

体が目的ではありませんが、この活用によって今までの学習のイメー

ジが変わり、よりよいものにしていける、していかなければならない

と考え、職員一丸となって取り組んでいます。

大人も子どもたちに負けないよう学んでいきます。

1月 7日（金） オンライン全校集会

（３校時までで下校）

1月11日（火） 給食開始

＊＊＊ 1月17日（月）～21日（金） 校内書き初め展 ＊＊＊

1月17日（月） 甲西中学校保護者向け入学説明会（於；甲西中学校）

1月19日（水） PTA親子研修会「防災について考える」

3校時 1～3年 4校時 4～6年

1月20日（木） 入学説明会（来年度新入生と１年生との交流）

＊＊＊ 1月24日（月）～28日（金） 校内給食感謝週間 ＊＊＊

1月28日（金） ５年生校外学習 長浜方面

2月10日（木） 学習参観 2校時 中央・ルモン、針、柑子袋 4校時 吉永、夏見、平松、平松北

3校時 ポルポレ子育て応援講座 ※後日別途案内あり

2月15日（火） ６年生甲西中学校体験学習

2月20日（日） PTA環境整備作業（中央・ルモン、柑子袋） ※予備日2月27日

3月18日（金） 卒業式

3月24日（木） 修了式

新型コロナウイルスの感染状況をにらみながら、今年度の卒業式の実施方法の検討を進めていま

す。現時点では、屋内で一定ソーシャル・ディスタンスをとらなければならないことから、全校児

童の参加は難しく、昨年度のように６年生と保護者２名の出席のもと、教職員と児童を代表して５

年生全員が送る形をとりたいと考えています。

１年生～４年生はこの日（３月18日）自宅学習の形をとりますので、お心づもりをお願いします。

ホームページにカラー版を掲載中。 検索 湖南市立三雲小学校

http://www.edu-konan.jp/mikumo-el/

３年生での研究授業。職員もタブレットを

持って、よりよい授業づくりを考えます。
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10月19日に本校卒業生

１年生が生活科の学習の成果を伝える活動を計画し、「あきのお
たからまつり」と題して三雲幼稚園の年長児のみんなを教室に招待
しました。
普段は上学年に面倒を見てもらう側の１年生

ですが、この日は堂々とお兄さん、お姉さんぶ
りを発揮してくれました。幼稚園の園長先生か
らも「園児たちが１年生の姿に憧れを持って帰
ってきました」というお言葉をいただき、１年
生の成長ぶりにうれしくなりました。
１月にも入学説明会にあわせて、来年の新入

生との交流会が計画されているので、そこでも
がんばってほしい
です。

12月17日に６年生が天然記念物のウツクシマツ愛護活動の一環として、あさがお教室で講
義を聴き、平松の自生地で現地学習をしま
した。雨天のため、予定していた「落ち葉
かき」の活動はできませんでしたが、農林
水産大臣賞を受賞された緑化功労者の中西
さんからお話を聞いたり、現地でウツクシ
マツの現状を見たり、貴重な体験ができま

した。
子どもたちは、

地元の貴重な財
産として、これ
からも関心を持
っていってくれ
ると思います。

６年生では総合的な学習の時間で、身のまわ
りで一番気になる人権に関わる事象について調
べ、まとめたことを、学年全体で発表する活動
を行いました。
発表会では、湖南市人権擁護課の横江指導主

事に各グループの発表を聞いていただき、その
一つひとつにコメントをもらいながら、学びを
深めていきました。６年生らしい深い学びの場

となりました。

横江主事よりコメントをいただく

今年もコロナ禍の影響で５年生のフローティング・スクール
が１日日程で実施されました。例年なら船内実験としてできた
活動を補うため、フローティング・スクールの所員さんたちが

希望する学校に出張授業を
しに来てくださいます。
本校には12月3日(金)に、

２名の指導主事の先生が来
られ、「琵琶湖の水の回復
実験」の実演をしていただ
きました。

★子どもたちの感想から★

・今までウツクシマツは名前だけであまり知
らなかったけれど、今日の授業でいろいろ
くわしく知れた。実際に見に行って、とっ
ても楽しかった。

・最近はマツの本数が減っていて、大変な状
況ということを知った。

・今日ウツクシマツのことを学んで、マツは
大切なんだなと思った。ぼくも少しだけど
協力したい。

・なくなるといけないから、色々な活動がさ
れていることが分かった。これからも大切
にしていきたい。

前号でお伝えした校内人権週間の取組「人
権の木」が完成しました。今後も日々の実践
を意識することを大切にしていきたいと思い
ます。児童昇降口にありますので、来校され
た際には、是非ご覧ください。

感謝状を手にする人権委員会

の堀田委員長と横畠副委員長

グループごとに調べたテーマについて発表
汚れた琵琶湖の水がきれいにな

るには何年かかる？

７月の校報でもお伝えしたよう
に今年は人権委員会のみなさんが
人権啓発の花・サルビアを育てて
くれました。この度、大津地方法務局甲賀支局と甲賀人権擁護
委員協議会より感謝状が出され、１２月６日(月)の委員会の時
間にキャラクター人形と共に贈呈いただきました。


